

## **AUTHOR GUIDELINE (PETUNJUK PENULIS)**

Berikut adalah ketentuan penulisan naskah secara umum, penulis diharapkan mencermati dan mengikuti template penulisan yang tersedia di website Industria.

### **Ketentuan submisi naskah**

Industria: Jurnal Teknologi dan Manajemen Agroindustri hanya akan memproses naskah yang sesuai dengan lingkup atau topik. Pemrosesan naskah hanya dilakukan secara mekanisme *online* (Open Journal System/OJS), submisi naskah melalui email atau pengiriman pos tidak akan diproses. Naskah yang masuk akan melalui proses peninjauan editor dan mitra bestari/*reviewer*. Editor berhak menolak naskah apabila tidak sesuai lingkup atau sesuai pertimbangan mitra bestari.

### **Format naskah**

Naskah yang disubmisi ke Industria: Jurnal Teknologi dan Manajemen Agroindustri harus berbahasa Indonesia yang baik dan benar. Naskah harus berformat file *word*, halaman A4, spasi 1 (*single*), dan maksimal 15 halaman.

### **Judul**

Judul harus dapat mencerminkan dan mencakup isi utama penelitian, namun tidak terlalu panjang (maksimum 15 kata), dan harus disajikan dalam bahasa Indonesia dan bahasa Inggris.

### **Nama Penulis, Afiliasi, dan Email Korespondensi**

Nama penulis harus ditulis lengkap beserta afiliasi/instansi penulis. Semua atau beberapa afiliasi/instansi dapat digabung antar beberapa penulis apabila berasal dari instansi yang sama. Setiap naskah harus dilengkapi email korespondensi yang valid dan aktif, untuk komunikasi penulis dengan Industria.

### **Abstrak**

Abstrak harus disajikan dalam bahasa Indonesia dan bahasa Inggris maksimum 200 kata. Abstrak mencakup tiga hal utama yaitu tujuan penelitian, metode penelitian, dan hasil penelitian. Abstrak harus dilengkapi kata kunci (3-5 kata) yang terkait dan mencerminkan substansi penelitian.

### **Pendahuluan**

Bagian pendahuluan berisi informasi latar belakang yang memberikan penjelasan terkait masalah, literatur yang digunakan harus relevan. Tujuan penelitian dinyatakan dalam pendahuluan.

### **Metode Penelitian**

Metode penelitian harus jelas dan detil, namun tidak terlalu panjang, menjelaskan prosedur yang dilakukan dalam penelitian.

### **Hasil dan Pembahasan**

Bagian hasil dan pembahasan menyajikan pembahasan hasil yang dicapai dalam penelitian.

### **Kesimpulan**

Bagian kesimpulan harus disampaikan secara lugas, menjelaskan tercapainya tujuan penelitian. Kesimpulan mengklarifikasi hasil dari penelitian, serta menjawab tujuan penelitian. Kesimpulan tidak berisi angka-angka hasil percobaan dan bukan potongan dari abstrak. Saran untuk penelitian ini atau pun saran untuk penelitian lebih lanjut juga dapat disampaikan.

### **Ucapan Terima Kasih**

Ucapan terima kasih dapat ditujukan pada pemberi dana atau pihak yang berjasa/membantu terlaksananya penelitian (optional).

### **Daftar Pustaka**

Pastikan naskah menggunakan referensi yang valid, sediakan link/alamat referensi apabila memungkinkan. Pustaka jurnal diharapkan berjumlah minimal 80% dari total pustaka dan semua pustaka sebaiknya cukup aktual. Sitasi menggunakan *style* APA.

Petunjuk lebih lengkap dan format/*template* penulisan dapat dilihat pada website:  
[www.industria.ub.ac.id](http://www.industria.ub.ac.id)